



スマイル



四街道市立和良比小学校
2学年だより 7月号
令和7年7月1日

強い日差しに、夏本番が近づいているのを感じます。

子どもたちは、朝や休み時間に野菜の水やりをし、おいしい実がなるのを楽しみに過ごしています。また、休み時間には遊具を使って遊んだり、運動場を走り回ったりしています。

暑い日が続いているため、熱中症対策が不可欠になります。こまめに水分補給をするよう指導してまいりますのでよろしくお願いいたします。

7月の学習予定



教科名	内容
国語	「きつねのおきゃくさま」「いなばのしろうさぎ」
算数	「100をこえる数」「かさ」
生活	「大きくおいしくそだつひみつはっけん」
音楽	「ドレミであそぼう」
図画工作	「ジャンプ! キャッチ! けん玉」「ならべて見つけていろいろ色水」
体育	「水の中を移動する運動遊び」「多様な動きをつくる運動遊び」
道徳	「みほちゃんと、となりのせきのますだくん」「ごみすて」
英語	「アルファベット」

お知らせ・お願い

- 7月14日(月)～7月17日(木)に個人面談があります。日程は連絡帳に貼ってお知らせしました。確認をお願いします。
- ノートが使い終わってしまった場合には、4月に配ったノートと同じマス目の物を購入して持たせてください。
- 9月の図画工作科の学習で、新聞紙を使う予定です。夏休み中に新聞紙があれば、集めておいていただけたらと思います。
- 生活科の学習では、野菜の苗のご準備をありがとうございました。野菜が大きくなり、おいしそうなキュウリやミニトマトなどが実ってきました。できた野菜は家庭に持ち帰りますので、おいしく召し上がってください。夏休みに入るため、育てている野菜の今後については、個人面談の際に状態を確認し、まだ成長が見込まれる場合はご家庭で育てていただきます。また、育て終えた野菜の苗や不要な土は、夏休み前に学校で処分するようにします。よろしくお願いいたします。※植木鉢は3年生で使用するため、学校で保管します。持ち帰った際は、空にして9月5日(金)までに学校に持ってくるようお願いします。
- 最近、えんぴつや消しゴムの落とし物が増えています。学校では、持ち物を大切にしよう指導をしています。持ち物への記名をもう一度確認するようお願いします。
- 夏休みの宿題、過ごし方等については、夏休みのしおりにて連絡します。夏休みのしおりは今年度もタブレットで確認する形になりますのでご承知おきください。

